



Dimanche 9 septembre 2012

## [Histoire de la mère Michel et de son chat à la Folie Théâtre](#)

Une interprétation très libre de l'histoire de la Mère Michel qui **mêle adroitement marionnettes, musique et contes**. Une belle surprise car réussir les trois en même temps c'est assez rare ! Clément a particulièrement apprécié la musique et les chansons en acoustique. **Il s'est tranquillement laissé transporter dans cette histoire au suspense insoutenable** qui tient nos bambins en haleine dès le début !

**La mise en scène est un trésor d'ingéniosité**, je suis toujours épatée par les idées originales que peuvent déployer les compagnies pour présenter et animer leur spectacle. Je tiens absolument à féliciter les deux comédiens qu'on sent impliqué du début à la fin de l'histoire. **Leur bonne humeur et leur bonheur de jouer sont communicatifs au public. Une heure de spectacle qu'on ne voit pas passer mais qui vous marque par son originalité, sa sérénité et sa bonne humeur.** Vous en redemanderez, j'en suis certaine !